

Glerner und Bündner Seniorinnen und Senioren besuchten das schöne Städtchen Maienfeld

60 Glerner und Bündner Seniorinnen und Senioren trafen sich im Von Sprecherhaus in Maienfeld zum traditionellen Jahres - Treffen.

Das Von Sprecherhaus ist eines der bedeutendsten Stadthäuser Maienfelds und Graubündens. Es war der Wohnsitz des Generalstabschefs des ersten Weltkriegs, Theophil von Sprecher und bis heute im Besitz der Familie von Sprecher. Die freundliche Einladung des Bündner Seniorenverbandes erwies sich als ausserordentlich geeignet für ein solches Treffen.



Das Weingut POLA blickt auf eine bewegte und lange Geschichte zurück, seit über fünfhundert Jahren wird in der Familie Von Sprecher Wein angebaut. Im Torkel-Keller des Weinguts POLA, informierte der heutige Besitzer, Andreas Von Sprecher, über die aktuelle Weinproduktion. Mit einer Verkostung von drei köstlichen Weinen wurde die Senioren verwöhnt.

Im Von Sprecherhaus selbst befindet sich die bedeutendste Privatbibliothek Graubündens. Hunderttausende von Büchern, Ratsbeschlüssen und Gerichtsakten sind in mehreren Räumen zu besichtigen. Die handgemachten, ledergebundenen Bücher sind eine Augenweide. Sie darf man lesen, kopieren, aber nicht ausser Haus mitnehmen.

Die eindruckliche Bibliothek umfasst mehr als 23'500 Titel. Hier findet man unzählige spezielle Unikate in Handschrift. Viele Texte sind in Lateinisch, deutsch oder auch Mundart geschrieben. Die Bibliothek brachte männiglich zum Staunen.





Nach dem Mittagessen in den ehemaligen Kellerräumen, wurde im lauschigen Garten das Dessert serviert. Hier fand man Zeit zu persönlichen Gesprächen. Einige Seniorinnen und Senioren hätten gerne noch etwas im gemütlichen Garten bleiben wollen, doch die SBB und der reservierte Zug forderte zum Gehen auf. Man freut sich schon auf das Treffen im nächsten Jahr im Klöntal.
Ae